

La République dominicaine nie avoir autorisé le Canada à établir un centre d'aide à Haïti



La Havane, 17 juin, (RHC)- Le gouvernement de la République dominicaine a nié vendredi avoir autorisé le Canada à installer un bureau en territoire dominicain pour aider la police haïtienne.

Le porte-parole de la présidence et directeur de la stratégie et de la communication gouvernementale, Homero Figueroa, a assuré que Saint-Domingue "n'a pas accepté et n'acceptera à l'avenir aucune initiative qui affecte la souveraineté nationale". Notre politique en la matière reste inchangée, a-t-il déclaré sur son compte Twitter.

Il a également souligné que, pour des raisons historiques, la République dominicaine ne peut participer à aucune initiative l'engageant à mener une action directe dans le pays voisin.

Auparavant, le ministre des Affaires étrangères Roberto Alvarez avait écrit sur ses réseaux sociaux que "le gouvernement confirme qu'il n'a pas discuté, accepté ou accordé d'autorisation pour l'installation sur notre territoire d'un bureau de coordination de l'appui à la police nationale haïtienne, comme l'indique un rapport d'un média canadien".

Selon les médias locaux hier, le Canada aurait annoncé la veille le lancement d'un nouveau centre pour organiser l'assistance internationale en matière de sécurité à Haïti.

Source: Prensa Latina.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/325842-la-republique-dominicaine-nie-avoir-autorise-le-canada-a-etablir-un-centre-daide-a-haiti>



Radio Habana Cuba